



AUTO DEL SEÑOR RIVAS. Así quedó el automóvil que manejaba ayer el señor Manuel de J. Rivas Rodríguez, cuando fue víctima de una emboscada y ametrallado en el Boulevard Los Héroes, muriendo casi instantáneamente. Iba acompañado de su esposa doña Emelina Hernández de

Rivas, de 38 años, quien resultó también lesionada y se encuentra internada en un centro asistencial. El Sr. Rivas se dirigía a su oficina en la Feria Internacional, de la cual era gerente general, cuando fue atacado. El vehículo P-111-365 quedó perforado por las balas de los asesinos.

Asesinado ayer gerente de la Feria Sr. Rivas R.

Ayer a las 2 de la tarde, en una emboscada de grupo subversivos fue muerto a tiros don Manuel de Jesús Rivas Rodríguez, gerente de la Feria Internacional de El Salvador.

El señor Rodríguez iba acompañado de su señora esposa doña Emelina H. de Rivas, sobre el Boulevard de Los Héroes, corriendo de norte a sur, cuando al llegar al alto situado en los Sisimiles en cuya esquina se encuentra el Banco Financiero fue encerrado por grupos de sujetos con armas pesadas que le dispararon. Según los informes de testigos y circunstancias, el auto que manejaba P-111-365, quedó ladeado hacia la entrada del banco, presumiblemente tratando el señor Rivas de esquivar los disparos o en un intento por escapar hacia el

estacionamiento de dicha institución. El, quedó sobre el timón y la señora a su lado. Tan pronto de cometido el hecho, los grupos abordaron vehículos y huyeron, conociéndose posteriormente por comunicados hechos llegar a medios informativos, que pertenecían a las FPL.

Detrás del auto del señor Rivas, apareció otro auto en el que fue recogido y llevado con la urgencia del caso a la Policlínica Salvadoreña en un intento de salvarle la vida, habiendo fallecido en el trayecto. La señora también se halla seriamente lesionada. La noticia del atentado al señor Rivas Rodríguez corrió de inmediato ya que él era una persona ampliamente estimada en todos los círculos sociales, comerciales e industriales por ser el gerente de la Feria Internacional desde su inicio des-

— Pasa a la página 27 —

Asesinan a ex director policía de Chalchuapa

(Santa Ana). Ayer murió acribillado a balazos el ex-director de la Policía Nacional de Chalchuapa, don Salvador Mendoza, de 60 años, quien asimismo ejerció el cargo de alcalde en esa localidad hace algún tiempo.

Su muerte ocurrió en una de sus propiedades, en la finca El Arado, de

Chalchuapa, ayer a las 12 y 15 minutos del mediodía, cuando llegaron varios sujetos armados que le causaron la muerte.

— Pasa a la página 26 —

Noticia sobre una detención explica P.H.

La Dirección de la Policía de Hacienda, aclara que en ningún momento estuvo detenido en ese cuerpo el Sr. Cristino Duarte, tesorero de la Hacienda Peñanalapa de Chalatenango.

En forma oficial, la Dirección de la P.H. dio a conocer ayer que lo informado por LA PRENSA GRAFICA en la página 2 del sábado 1º. de noviembre. es inexacto, porque el referido Sr. Duarte, nunca

— Pasa a la página 26 —

11 cadáveres reconoció ayer el juez de turno

Once cadáveres reconoció ayer en la mañana el juez de turno de esta capital, 5º. de Paz, asociado de su secretario y médicos forenses.

Seis de ellos que fueron reconocidos en la morgue del hospital Rosales, según se informó, se encontraban en estado de descomposición, por lo que el juez ordenó que fuesen llevados a enterrar de inmediato, no habiéndose obtenido datos de sus nombres ni familiares, suponiéndose que fueron ul-

timados por lo menos tres días antes y llevados directamente a la morgue del hospital Rosales. Todos ellos, se supo murieron por heridas de bala.

Los otros cinco cadáveres reconocidos, fueron los siguientes, hasta en horas del mediodía: Jesús Rivas, quien era empleado del ISSS, fue llevado a la clínica forense en una ambulancia de la Policía Nacional, donde fue reconocido judicialmente, presentando balazos en la cabeza

— Pasa a la página 26 —

Libre procesada por muerte del Dr. Meardi

Por resolución de la Cámara 2a. de lo Penal de esta Distrito Judicial, fue sobreseída y se ordenó ponerla en libertad sin necesidad de fianza, la señora María Ovela Modesta Eleonora Phillips Valle, conocida por Eleonore Phillips, quien fue procesada en el Juzgado 50. de lo Penal por homicidio agravado en su ex esposo Dr. Rafael Ernesto Enri-

que Meardi Palomo.

Dicha resolución fue emitida por el Cámara 2a. de lo Penal, después de haber denegado por dos veces anteriores, dos autos de apelación presentados por sus defensores, de la elevación a plenario de dicho proceso, emitidos por el juez de derecho (50. de lo Penal), por considerar la Cámara en esas dos

— Pasa a la página 48 —



NOTIFICA A FISCAL. El secretario del Juzgado 50. de lo Penal, Br. Moisés Alfonso Ramírez (derecha), notifica al fiscal de planta del tribunal, Br. Rafael Antonio Reyes Gutiérrez, la resolución de la Cámara 2a. de lo Penal, en que ordena la libertad de María Ovela Modesta Eleonore Phillips Valle, imputada del delito de homicidio agravado en su ex esposo Dr. Rafael Ernesto Enrique Meardi Palomo.

Empleado es ultimado en su propia casa

En su casa de habitación, ubicada en la colonia San Luis, de Cuscatancingo, fue ultimado a balazos por cinco desconocidos el Sr. Arnoldo Valentín Vergara, de aproximadamente treinta y cinco años.

Según los informes, el Sr. Vergara se encontraba descansando en su residencia, cuando cinco individuos fuertemente armados, incursionaron en ella, le pidieron sus documen-

tos y después de identificarlo, sin mediar palabras lo acribillaron a tiros. El hecho sucedió el viernes como a las 6 p.m., en la Calle Principal de la mencionada colonia.

El Sr. Vergara tenía alrededor de diecinueve años de trabajar en la empresa Baterías de El Salvador, y de acuerdo a lo manifestado por personas que laboran en esa fir-

— Pasa a la página 27 —



PRIMERAS FERIAS. El señor Manuel de J. Rivas Rodríguez (derecha), asesinado ayer en el Boulevard Los Héroes venía desempeñando el cargo desde 1965 con notable éxito. Aparece en 1967 con delegados consulares norteamericanos, organizando una de las Ferias. (Foto de archivo).

De Santa Ana

5 personas abatidas a tiros reconocidas ayer

(Santa Ana). Cinco cadáveres fueron reconocidos ayer lunes en la mañana, en diferentes sectores de esta ciudad, por el Juez 1º. de Paz.

Ninguna de las víctimas fue identificada, constando las autoridades judi-

ciales, que los cuerpos presentaban numerosos impactos de bala.

Dos de las personas asesinadas; una como de 45 años, presentaba doce perforaciones de bala en la cabeza y en el cuerpo;

— Pasa a la página 48 —